

Cuba réitère sa gratitude pour la journée de solidarité mondiale



La Havane, 27 juin (Prensa Latina) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a réitéré ce mardi la gratitude de son pays envers les protagonistes de la journée de solidarité internationale avec l'île, qui s'est déroulée dans plusieurs villes du monde, y compris aux États-Unis.

"Merci à ceux qui luttent pour la vérité et la justice, en défense de notre peuple", a écrit le chef de l'État cubain sur son profil Twitter.

Dans son message, le président a publié une vidéo de ces actions qui demandaient la fin du siège des États-Unis et l'exclusion de l'île de la liste unilatérale des pays soutenant le terrorisme établie par Washington.

Il a exprimé ses remerciements "au nom de Cuba, qui subit le harcèlement le plus cruel, la guerre économique la plus injuste et l'inclusion inacceptable dans une liste de commanditaires du terrorisme qui devrait être présidée par le gouvernement des États-Unis".

Dimanche dernier, des organisations de solidarité et des Cubains vivant aux États-Unis se sont rassemblés devant la Maison Blanche pour demander au président Joseph Biden de mettre fin à la politique coercitive à l'égard de Cuba. Cette activité était le point culminant d'une semaine de manifestations organisées à cette fin dans une douzaine de villes américaines, ainsi que dans d'autres villes, principalement en Europe et en Amérique latine.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326776-cuba-reitere-sa-gratitude-pour-la-journee-de-solidarite-mondiale>



Radio Habana Cuba